



サツマイモ苗植え

潮来市農業委員会主催によるサツマイモ苗植えが、潮来小学校の1・2年生、あやめこども園5歳児の園児を対象に行われました。雨模様でしたが、カッパを着て元気に植えることができました。児童たちからは「楽しかった」「大きく育ててほしい」などの感想がありました。秋には芋掘り体験をしてもらう予定です。

大生
5/31(火)



田植え体験学習

島須地区環境保全会主催による田植え体験学習が牛堀小学校の3年生を対象に行われました。

児童たちからは「泥の感触が気持ちいい」「楽しい」などの声が聞かれました。泥だらけになりながら夢中になって植えたお米、秋の収穫が楽しみです。

堀之内
5/17(火)



東京都荒川区との交流

5月30日(月)、原市長等が交流都市である荒川区役所を訪問し、第71回水郷潮来あやめまつりのPRを行いました。また、6月16日(木)には、荒川区議会議員、17日(金)には荒川区職員の方が潮来市を訪問し、水郷潮来あやめ園の視察等をされました。



荒川区役所・潮来市役所・水郷潮来あやめ園
5/30(月)・6/16(木)・6/17(金)



5月29日(日) 前川運動公園 ハナモモ育樹活動

市民の方々85名が、専門家指導のもと、ハナモモの剪定や周辺の除草作業を行いました。このハナモモは、平成26年3月に前川運動公園の竣工記念にオーナーを募集して植樹されたものです。毎年、春には綺麗な花が楽しめます。



6月3日(金) 潮来市役所 (株)アルトスターよりベスト寄贈

株式会社アルトスター(代表取締役:ビューエル 芳子さん)より、潮来市民生委員児童委員に、調温ベスト100着を寄贈いただきました。ありがとうございます。日々の民生委員児童委員活動に活用させていただきます。



6月16日(木) 中央公民館 認知症多職種連携研修・交流会

松崎薬局薬剤師の岩田 絵律奈さんを講師として、認知症とお薬についての講演会を開催。介護・障害福祉サービス事業所から約50名が参加しました。グループワークでは認知症の方が暮らしやすい街にするために必要な社会資源について意見を交わしました。



5月24日(火)・6月3日(金) 教育長室 チームスマイルより絵本・DVD寄贈

市民ボランティア団体「チームスマイル」(代表:篠塚 恭透さん)より、「にしのあきひろ絵本ボックス1.2」、「映画えんとつ町のプペル」(DVD)を寄贈いただきました。ありがとうございます。市内のこども園・小学校にて活用させていただきます。



6月1日(水) 潮来高校 薬物乱用防止教室

潮来高校1年生を対象に薬物乱用防止教室が開かれ、(公財)麻薬・覚せい剤乱用防止センターの秋葉 敏幸さんが講話を行いました。秋葉さんは、「今後、進学や社会に出て薬物を誘われることがあっても、絶対に断る強い意思を持ってほしい」と話していました。



6月14日(火) 市長室 (株)セキネネオンより私募債贈呈

(株)セキネネオン(代表取締役:関根 英輔さん)より、寄贈サービス付SDGs 私募債『地域の未来応援債』を贈呈いただきました。ありがとうございます。有効に活用させていただきます。



5月24日(火) 市長室 第72回社会を明るくする運動

なめがた地区保護司会(会長:土子俊雄さん)が、「第72回社会を明るくする運動」の推進にあたり、内閣総理大臣のメッセージを伝達しました。誰一人取り残さない社会実現に向け、犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域を築くための取り組みを行います。



5月31日(火) 市長室 (株)グッドライフより花寄贈

株式会社グッドライフ(代表取締役:高根 實さん)より、15基の花のプランターを寄贈いただきました。花の栽培だけでなく、素敵な木の枠も従業員の皆さまの手作りです。いただいた色とりどりの花は、市役所・かすみ保健福祉センター・中央公民館・潮来市立図書館に設置させていただきました。



6月12日(日) 潮来1C付近 潮来市議会議員 植栽作業

潮来市議会議員有志により、ゲートパーク(潮来インターチェンジ付近の植栽帯)で、ポーチュラカやニチソウの苗植えやコスモスの種まきが行われました。開花時期には、潮来を訪れる多くの方を色とりどりの花が迎えます。